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戦略会議・会議録概要 

 

Ⅰ、日 時  平成２５年１月１７日（木） 午後１時００分～１時３０分 

Ⅱ、場 所  市長応接室 

Ⅲ、出席者  市長、副市長、教育長、政策推進部長、総務部長、街づくり部長 

戦略室長、企画経営課長 

Ⅳ、概 要 マニフェストロードマップについて  

 

Ⅴ、内 容 

 マニフェストロードマップについて 

（１）主な意見 

 

【戦略室長】 

≪前回の議論を踏まえた修正案を資料に基づき説明≫ 

 

【政策推進部長】 

 総合計画とマニフェストロードマップとの関連性については、図に示すことにより

明確になった。全庁的に周知する際にも分かりやすくなった。 

 

【街づくり部長】 

 PDCA の整理がしやすくなったと思う。 

 

【企画経営課長】 

 文言については、もう一度確認する必要。 

 

【市長】 

 危機管理体制の部分で、平時のリスク管理は科学的アプローチによるものだけで

はない。あらゆる角度からの分析が必要。 

 

【街づくり部長】 

 ロードマップと市報掲載した施政方針との文言について、意識してもう一度確認

してほしい。 
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【教育長】 

 人口目標 13 万人は平成 32 年度の目標となっているが、市長の任期の間に何を

していくか、ということが後付けになってしまっている。人口増という方向性だけ示

したものになっている。今後全庁におろし、実行に移すにあたって、そこに向かう

意識をどう浸透させていくか。 

 

【市長】 

 人口増加に向けては、戦略室だけでなく全庁が意識を持って取り組んでほしい。 

 

【政策推進部長】 

 部長会議・全体会議などで、13 万人に向けて各部がどう取り組んでいくのか、と

いう具体案を各部内で議論の上、提案してもらう。それを戦略室や企画と議論し、

具体的な施策につなげ、実現にもっていく、というやり方がよいのではないかと考

えている。 

 

【政策推進部長】 

 庁内的にはもちろん庁外にも発信していくことが重要。戦略室として何か考えて

いることはあるか。 

 市民向けに分かりやすく周知する方法を、戦略室と広報 G 等と議論していただき

たい。 

 

【戦略室長】 

 まずは時事通信社に発信して「官庁速報」に載せてもらう。その他、記者クラブへ

の投げ込みなども検討していきたい。 

 次の施政方針でロードマップに触れる予定。施政方針を広報誌に掲載する時が

市民の皆様へ広くお知らせする時となるので、紙面については工夫していきた

い。 

 

【政策推進部長】 

 施政方針はロードマップを意識したものにしていく予定である。 
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【市長】 

 ロードマップを作ることよりも、ここからが大事という認識を持っていただきたい。 

 

（２）決定事項 

 本日の議論の中で出た意見を反映し、修正を行った上で、マニフェストロードマ

ップ（実行計画）第１版として決定する 

 なお、各部および議会への通知は、修正を行った後、決定されたものをもって行

うこととする。 

 


